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Os  Vereadores  Jo86  Rollembeng  Arat]jo  Castro  e  Ronaldo
Lima, no usa de suas prerrogativas parlamentares, etc.:

Considerando que, conforme anexo  nesfa  propositura  este vereador em fevereiro de  2017
apresentou  o  Requerimento  n°05/2017  endereeado  ao  Diretor  Regional  dos  Correios  do  Brasil,
questionando o porque determinados bairros tun.sticos e tamb6m alguns bairros urbanos nao estavam
recebendo o serviap de entrega de cartas. Tal questionamento se deve ao fato de que os municipes
que  moram  nestas  localidades  tern  o  direito  previsto  na   Portaria  6206/15  dos  Ministerios  das
Comunicae6es, uma vez que sao areas urt>anas;

Consjderando que, em resposta os Correios informaram que o motivo pelo qual nao estava
sendo  realizado  o  referido  serviap  era falta de  placas indicativas das vias,  falta de numeraeao nos
im6veis e a falta de caixa receptora de correspondencias;

Considerando  ainda  que,  em  junho  de  2019  este  vereador  apresentou  o  Requerimento
074/2019  endereeado  ao  Prefeito  Municipal,  questionando  as  pendencias  de  sinalizaQao  e  placas
indicativas. A resposta obtida foi de que alguns loteamentos necessitariam de regularizaeao por parte
do loteador e oiitros ja regularizados tinham condig6es de acesso e dispunham das placas indicativas
e dos homes nas ruas;

Considerando finalmente que, mesmo diante dos questionamentos e diante das respostas
ob(idas nao logramos exito na prestaeao destes serviaps;`

RequeremaMeca,ouvidoocoiendopienano,catisteifasasfomaiidades
regimentais,  para  que  seja  oficiado  ao  Excelentissimo  Prefeito  EVANDR0  FARIAS  MURA  e  ao
Superintendento E§tadLial de Sao Paulo Interior, GUILHERME ALVES BARBOSA, solicitando as
providencias  que  se  fizerem  necessarias,  no  sentido  de  prestar  a  estas  edilidades  as  seguintes
informapes:
-A Unidade Regional do Correios ten conhecimento de quo nao exist® servicos do postag®m ®
entrega de cartas nco  Loteamentos: Aguas Claras, Corredor Almeida  Prado, Vascao, Vale do
Sol, Santa Julia, P6r do Sol, Pousada da Paz, Primavera, Pitaro, Parque das Araras, Kobayashi,
Jeromao, Balnoario Adriana, Universitarios lv, V e Vl, na cidade da Estancia Turistica de Sanfa
F6 do Sul - SP?
- Em caso positivo. Par qual motjvos os Correios de Santa Pe do Sul nao tom realizado o devido
servi§o de entrega nestes locais?
-A Administragao Municipal ten conhecimento de que nestes bairros nao ®xist® servi§o postal?
-A Administracao Municipal ten conhecimento de que ainda existem pendenciasLfeiM|iiaej|fr
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